

Wir haben unsere Freundin, Schwester und Mitstreiterin Alex am 2. Juni verloren. Nach Monaten unermüdlicher Versuche, den Ansprüchen dieser Gesellschaft gerecht zu werden, hat sie sich dazu entschieden, ihrem Leben ein Ende zu setzen. Wir trauern um Alex.

Daher möchten wir euch zur Gedenkveranstaltung am

Samstag, 05. Juli 2014 um 16 Uhr in das Volkskulturhaus (Voltastraße 14, U14 Haltestelle Mühlsteg) Stuttgart Bad-Cannstatt

einladen.

ALEX VIVE *01.07.1984 *02.06.2014



"Es gibt keine schönere Aufgabe als für die Befreiung der Menschen zu kämpfen" (Alexandra Kiss)